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令和６年度  脇之島地域地区懇談会（要旨）  
 

１  概要  

【テーマ】  第８次総合計画及び令和６年度主要事業について  

【日  時】  令和６年６月 2 6 日（水）  1 9： 0 0～  

【場  所】  脇之島公民館  大ホール  
 

２  おもな意見  

①  今後、路線バスの本数が減る可能性を懸念します。展望を教えてください。  

回答（都市政策課長）  

路線バスを維持することが大事だと考えています。なるべく多くの方にご利用

いただけるように利用促進に取り組んでいきます。  
 

②  ふるさと納税について教えてください。税収はどれくらい増えていますか。  

回答（産業観光課長）  

住民登録していない市町へ納税すると返礼品をもらうことができます。昨年末

は 3 億円ほどのご寄付をいただいています。  
 

③  災害が起きたときに陸の孤島にならないか心配です。避難時に利用できるよう

な道路が欲しいです。  

回答（都市政策課長）  

   道路を造る計画は今のところありません。災害時の避難路として、平常時に今

ある道路をご確認いただくこともご検討ください。  
 

④  住民税の納付について、定額減税が関連し複雑だったため電話で確認しました

が、納得のいく説明が受けられませんでした。  

回答（総務部長）  

 説明が不十分であったことについてお詫び申し上げます。改めて確認し、担当

からきちんと説明いたします。  
 

⑤  不妊治療について補助金や助成などの取組を教えてください。  

回答（市民課長）  

 国や県から補助があります。市の取組については後日回答します。  

後日回答（保健センター）  

 人工授精や体外受精などの基本治療は公的保険適用であり、体外受精等の特定

不妊治療については県からの補助があります。市は保険適用外の人工授精に対し

て補助しています。  
 

⑥  ペットと遊べる施設があると多治見に来る人が増えると思います。検討はされ

ていますか。  

回答（企画部長）  

ドッグランの建設を検討したことがありますが、市営でも民営でも難しいとい

う結論に至りました。引き続き研究していきます。  
 

⑦  耐震化だけではなく、液状化対策工事への補助金を検討してほしいです。  

回答（企画部長）  

 他市がどのように助成しているのかを研究します。  

 

 

 

回覧 
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⑧  クロバネキノコバエを何とかしてほしいです。引き続き研究してください。  

回答（環境文化部長）  

 平成 2 4 年度から調査してきましたが、詳しい発生原因や対処法はわかりませ

ん。広報紙６月号でお知らせした対策をお試しください。皆さんからの対策等の

情報をいただきながら、引き続き調査結果をお知らせしていきます。  

 

⑨  脇之島小学校の外壁が黒ずんでいます。ホワイトタウンの顔とも言える施設で

すので清掃をお願いします。  

回答（副教育長）  

  状況を確認し、回答いたします。  

後日回答（教育総務課）  

 令和 1 0 年度頃に校舎の外壁改修工事を予定しています。  

 

⑩  脇之島のテニスコートがなくなると聞きましたが本当ですか。なくなるのであ

ればその後の活用方法を教えてください。  

回答（環境文化部長）  

 星ケ台のテニスコート 8 面の新設が完成後、 5 年を目処に脇之島のテニスコー

トを廃止します。廃止後は公園としての活用を予定しています。  

 

⑪  多額のお金を投じて笠原小中一貫校を建設するメリット・デメリットを考えて

いますか。  

回答（副教育長）  

 新しい教育の在り方として全国で小中一貫教育の取組が進んでいます。中一ギ

ャップの解消や教員の専門性を担保できるなどのメリットがあります。  

 

⑫  市が行う草木の清掃の際に、片付けが乱雑な時があります。また、周りに落ち

ているごみも一緒に回収してほしいです。  

回答（総務部次長）  

 業者に委託する際、仕様書を工夫させていただきます。  

 

⑬  インバウンドの体制強化について具体的に教えてください。  

回答（産業観光課長）  

 宿泊施設を増やすための民泊施設整備支援やターゲットを絞った積極的な P R

を実施していきます。受け入れ環境整備のため、昨年度は外国語ボランティアガ

イド登録制度を立ち上げました。  

 

⑭  自立支援協議会は地域課題を検討する場ですが、当事者である市民が意見を述

べる場がもっと必要です。  

回答（市長）  

 市民の意見を聴く方法として市長への提言など、様々なツールを活用し、皆様

のご意見をくみ取っていきます。  

 

⑮  プログラミングやドローンなどに触れられる施設の拡充をお願いします。ま

た、小学生の夏休み講座の定員数が少ないので、拡充をお願いします。  

回答（環境文化部長）  

 プログラミングやドローンなどに特化した施設をつくる予定はありません。来

年度以降の夏休み講座の定員については、今年の状況を見て検討させていただき

ます。  
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⑯  プラティ多治見に陶芸の魅力を伝える文化施設を造ってはどうですか。  

回答（産業観光課長）  

 子ども連れの家族が楽しめる場となるよう株式会社プラティと検討していま

す。  

 

⑰  墓地公園にイノシシが出ます。市としてやっていただける対策はありますか。  

回答（産業観光課長）  

 目撃情報が多い場所にはカメラを設置するなどの対策をしています。具体的な

場所を聞いて確認します。  

 

⑱  体育館や公民館などの公共施設は災害時の避難場所となるため、使用可能な電

気量を確認してほしいです。  

回答（企画部長）  

 ご指摘ありがとうございます。一度確認してみます。  

 

⑲  市之倉在住でトライアングルバスを利用していますが、費用が高い、利用日時

が限られているなどの課題があります。市としてのサポートはありませんか。  

回答（都市政策課長）  

 トライアングルバスや路線バスを有効に活用いただけるよう、公共交通機関の

利用促進に努めます。  

 

⑳  市長就任後の一年間、市長は説明責任を果たしていますか。  

回答（市長）  

 果たしています。  


